

Exposición - Meidterráneo - 31/07/2015

EXPOSICIÓN

→ Hoy concluye el plazo para inscribirse en el concurso de diseño de uno de

los espacios expositivos de la Muestra Trans/Hitos 2016 convocado por Cevisama, Ascer y el Instituto de Tecnología Cerámica. Desde su creación hace más de una década, el objeto del concurso ha sido impulsar el uso innovador del material cerámico, especialmente en aplicaciones arquitectónicas, de decoración o interiorismo, que sean disruptivas y también transgresoras.